

**27. Covid-19 Infobrief**

**22.12.2020**

Liebe Eltern,

die Ferien beginnen, Sie haben es geschafft! Sie haben Ihre Kinder bestmöglich durch die schwierigen und herausfordernden Monate begleitet. Und nun stehen Ihnen hoffentlich gute Ferienwochen bevor!

**Meine Mail vom 22.12.2020**

Der Presse haben Sie bereits erste Informationen über einen möglichen Unterrichtsbetrieb nach den Ferien entnehmen können. Die detaillierten Infos finden Sie auch auf der Internetpräsenz des Ministeriums für Schule und Bildung (MSB). Dort ist auch die übersichtliche Grafik zu finden, die ich Ihnen mit meiner Mail vom 22.12. habe zukommen lassen. Ich informiere Sie hier in Kurzform über das mögliche Geschehen ab dem 11.01.2021

**Veröffentlichung des MSB**

Das MSB geht - je nach Infektionsverlauf - noch von drei möglichen Unterrichtsvarianten nach den Weihnachtsferien aus. Da wir realistischer Weise davon ausgehen, dass die Variante 1 nicht zum Tragen kommen wird, haben wir uns am Thomaeum gemeinsam mit dem LVD bereits auf folgendes Konzept verständigt:

**2-Wochenmodell**

Die Klassen- und Jahrgangseleitungen bilden zwei Teilgruppen (Gruppe A und Gruppe Z), über deren Zusammensetzung wir Sie bis zum 08.01. informieren werden. Bitte sehen Sie von eigenen Vorschlägen ab! In Ausnahmefällen kann es vorkommen, dass wir Ihr Kind zum ständigen Präsenzunterricht einladen. Auch Sie können einen formlosen und begründenden Antrag auf ständigen Präsenzunterricht an die Klassenleitungen stellen. Dann werden wir sehen, was wir ermöglichen können.

Ihre Kinder nehmen in folgender Reihenfolge am Präsenzunterricht teil:

	Mo	Di	Mi	Do	Fr	Mo	Di	Mi	Do	Fr	usw.
	11.1.	12.1.	13.1.	14.1.	15.1.	18.1.	19.1.	20.1.	21.1.	22.1.	
8	A	Z	A	Z	A	Z	A	Z	A	Z	
9	A	Z	A	Z	A	Z	A	Z	A	Z	
EF	A	Z	A	Z	A	Z	A	Z	A	Z	
Q1	A	Z	A	Z	A	Z	A	Z	A	Z	

## Erläuterungen

Nach diesem Modell ist gewährleistet, dass jede Schülerin/jeder Schüler im Verlaufe von 2 Wochen eine ganze Woche Mo-Fr Präsenzunterricht erhält. In den Klassen 5 bis 7 und Q2 ist laut Ministerium Unterricht nach Plan vorgesehen.

Ein Zuschalten zur Unterrichtsstunde ist voraussichtlich technisch möglich und vorgesehen, allerdings nehmen die Schülerinnen und Schüler im Distanzlernen stummgeschaltet teil. Dabei können sie aber die Erklärungen hören, die Aufgabenstellungen wahrnehmen und die Arbeitsmaterialien zeitgleich zum Präsenzunterricht bearbeiten. Mögliche Fragen können von ihnen notiert und in der Folgestunde beantwortet werden. So ist trotz des ministeriell vorgesehenen Wechsels zwischen Präsenz- und Distanzunterricht ein stetiger Lernzuwachs sichergestellt.

Die Lehrkräfte gestalten diesen Wechselunterrichts nach den pädagogisch-didaktischen Erfordernissen, und sie werden Ihre Kinder zu Beginn des Verfahrens detailliert informieren.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien trotz aller Widrigkeiten besinnliche, frohe und glückliche Weihnachtstage sowie Gesundheit und Zufriedenheit im neuen Jahr 2021. Gerne sehen Sie sich einmal den Weihnachtsgruß auf unserer Homepage an, der durch ein Video-Unterrichtsprojekt abgeschlossen wird. Es lohnt, sich die dort erzählte Geschichte einmal anzuhören ...



Bleiben Sie gesund und optimistisch!

Mit besten Grüßen

*Ihre  
Agnes Regeh*